

La maladie du « foie gras » inquiète de plus en plus les spécialistes !

Abderrahim DERRAJI - 2017-02-04 00:36:04 - Vu sur pharmacie.ma

La stéatose hépatique non alcoolique plus connue sous l'acronyme anglais NASH, « Non Alcoholic Steato Hepatitis » a été largement débattue lors du 10e PHC (Paris Hepatology Conference) qui s'est tenue à Paris les 30 et 31 janvier dernier. Cette pathologie préoccupe particulièrement les spécialistes qui estiment que le stade précédant la stéato-hépatite métabolique concerne 15 à 20 % de la population française. Et un pour cent des Français sont affectés par une NASH. Ces malades sont généralement des personnes obèses, présentant un diabète de type 2, une HTA ou une perturbation du bilan lipidique. Aux États-Unis, la prévalence de cette maladie est estimée à 5% et ce chiffre est en constante augmentation. La stéatose hépatique non alcoolique est même devenue la pathologie hépatique la plus fréquente et la première cause de greffe de foie. Cette maladie progresse d'une manière insidieuse. On assiste à une élévation du taux de transaminases ou de gamma GT sérique associées à une augmentation du volume du foie. Le prise en charge de cette maladie repose sur l'activité physique et une réduction du poids du patient notamment en faisant appel à la chirurgie bariatrique.